

ゆうこうとしがくようたより 友好城市岳陽信息

平成27年4月を初回に、沼津・岳陽友好都市提携30周年を記念して始まったこのコーナーは、沼津市の友好都市である中国湖南省岳陽市の様子を中心に、中国や岳陽についての新旧織り交ぜた情報を紹介するコーナーです。

こんにちは!平成30年度岳陽市行政研修生の張弛(チョウチ)です。
岳陽市友好訪問団が10月16日~18日に沼津市を訪問しました。
今回は、その際の様子をレポートします。



上海から内陸へ長江沿いに遡ると、洞庭湖という中国第2の大きさの淡水湖があります。岳陽市はその湖畔にあり、長江の水運の利から、古くから流通の要所として栄えてきました。農業や石油化学工業などで発展し、三国志にゆかりある岳陽楼など有名な街、それが湖南省岳陽市です。沼津市と岳陽市は、1985年4月5日に友好都市締結書に署名し、友好都市となりました。両市は相互に友好訪問団の派遣事業を行っていますが、今年は岳陽市より9名の友好訪問団が来沼しました。表敬訪問や歓迎会が行われた10月17日(水)の様子を紹介します。



訪問団員の9名を
市庁舎玄関前でお出迎え



表敬訪問
頼重市長からごあいさつ



表敬訪問
高橋副議長からごあいさつ



中国人民政治協商会議
湖南省岳陽市委員会
黎四清(れいしせい)副主席
からごあいさつ



記念品交換
沼津市から眞野好弘氏切り絵
【西浦江梨からみた富士山】
岳陽市から【銅製の皿】



記念撮影
提携33年を迎えた両市の友好関係がこれからも末永く続くことを願ってやみません。



議場見学

議長席に座る黎副主席と事務局長席の王志龍主任。中国と日本の議会の違いに多くの質問が飛びました。



庁舎内見学

訪問団の来沼に合わせ、友好都市提携当時から最新の岳陽市の様子を写真展示。懐かしい写真に思わず笑みがこぼれます。



庁舎前で記念撮影

通訳の連習群さん(左から2番目)以外の8名の皆さんは初めての来日です。美しい沼津を満喫して欲しいですね。



泉水源地視察

「おいしい水は甘いと初めて知りました」と黎副主席。自然の恵みに感謝ですね。



清掃プラント視察

専門用語ばかりで大変でしたが、私張弛も通訳として奮闘！日本のごみ分別はすごいです。



港新鮮館見学

本物のワサビに興味津々。つーんと鼻に抜ける辛さに違いがあるようです。



歓迎会

友好都市提携30周年訪岳の折にも面会していたお二人。沼津での再会に話も弾みます。



日本文化体験

すばらしい琴の音色に酔いしれた後には、渡辺富鳳先生より「さくらさくら」の手ほどき。



参加者みんなで大合唱

日本語と中国語で「北国の春」と「幸せなら手を叩こう」を熱唱。大いに盛り上がりました。

張弛さん参加のイベント情報！いずれも参加無料です。皆さん是非ご参加下さい！
詳細は、沼津市地域自治課(055-934-4717)へお問合せ下さい。

★『友好都市岳陽講座』11月14日(水)19:00～サンウェルぬまづ2階大会議室
張弛さんが講師を務め、沼津の友好都市岳陽市や中国について紹介します！

★『国際交流フェア』11月25日(日)10:00～サンウェルぬまづ4階多目的ホール他
張弛さんはステージでの友好都市紹介や、沼津市ブースでの説明等を担当します！